

ESTÁ AQUÍ: JUDICIALES

Incautan 8 mil galones de combustible de contrabando: cuatro capturados, entre ellos un sirio

EDITOR / NOTICIAS / 28 ENERO 2020



Regístrese a través de nuestro servicio gratuito de suscripción por correo electrónico para recibir todas las noticias de nuestro Caribe.

Nombre

Dirección electrónica

SUSCRIBIRSE

NEXT ARTICLE
Luto en San Juan del Cesar: falleció el exalcalde Luis Manuel Daza Mendoza

TYPOGRAPHY

SMALLER SMALL MEDIUM

DEFAULT HELVETICA

READING MODE

SHARE THIS

Un total de cuatro personas fueron capturadas en una redada de las autoridades en su lucha frontal contra el contrabando de hidrocarburos y sus derivados, en hechos registrados en jurisdicción de Uribia.

Las autoridades informaron que entre los capturados se encontraba un ciudadano sirio, del cual tratan de establecer desde cuándo estaba en La Guajira realizando estas acciones delictivas.

En ese mismo sentido, detallaron que fueron decomisados más de 8.000 galones de hidrocarburos entre gasolina y Acpm, los cuales eran almacenados y comercializados de manera ilícita, poniendo en riesgo la vida e integridad de los habitantes del sector.



El combustible ilegal era almacenado sin autorización alguna, poniendo en riesgo la vida de los habitantes de la zona.

“En aras de afectar los eslabones criminales que operan en el departamento de La Guajira, bajo la modalidad del transporte, almacenamiento y comercialización ilegal de hidrocarburos, se llevó a cabo labores de inteligencia que permitieron que la Fiscalía séptima de Riohacha, emanara orden de allanamiento a un inmueble ubicado a la entrada del municipio de Uribia”, sostuvo la Policía Nacional.

Asimismo, de manera simultánea se llevó a cabo la toma masiva a la entrada del municipio de Uribia, donde arrestaron a tres ciudadanos colombianos y un sirio, por el delito de favorecimiento al contrabando de hidrocarburos y sus derivados. Posteriormente, fueron presentados ante la Fiscalía General de la Nación, entidad que determinará su proceso judicial.



Uno de los capturados en el operativo es un ciudadano sirio.

Es de anotar que al combustible se le practicó prueba de identificación preliminar homologada Piph, donde se determinó que el mismo no cumplía con los parámetros establecidos por la empresa colombiana de **petróleo s (Ecopetrol)**, prueba que es presentada ante la Fiscalía General de la Nación, para que obre como evidencia dentro del proceso judicial de los capturados.

“Los más de 8.000 galones de hidrocarburos aprehendidos fueron valuados en más de 80 millones de pesos y fueron puestos a disposición de la Dian, con el fin de que surta el proceso jurídico de la mercancía.

NEXT ARTICLE
Luto en San Juan del Cesar: falleció el exalcalde Luis Manuel Daza Mendoza